

# 本町商店街振興組合

## 豊川駅前 本町だより



冬号

理事長：田中粹人 組合員：今泉会員、伊勢会員、信太会員

事務所：愛知県豊川市西本町 51 番地

TEL 0533-86-7823

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2023.3.1 発行

### 2023年3月 第31回 本町だより

#### ☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



##### 田中粹人理事長

まもなく春が見えてくるこの時期は、時にポカポカ陽気で春を感じることもあれば、冬に戻

ったかのような厳しい寒さに身体が震え、しっかりと温度調整と体調管理を行わないといけません。私は、このような日々の変化に対応することこそが、健康を維持し、健全な精神をもって何事にも取り組める原動力になると思っています。更に、日ごろから目を光らせてビジネスチャンスが無いかと、アンテナを張っています。例えば、自分が飲食店の店主だったら、寒い日には暖かいものを提供することを考えます。反対に、暑い日なら冷たいものを提供することを考えます。このぐらいのことは、飲食店を経営されているプロなら、誰でも当たり前のことかも知れませんが、発想というものは無限大で、さまざまなアプローチ方法があると思います。

このコロナ禍における三年間、飲食店経営者は本当に苦勞をし、休業や閉店をしてしまうという話を市内でもよく耳にしました。本町商店街では、補助金もあり、時短営業をしつつも耐え忍び、コロナで閉店に追い込まれたお店は現れませんでした。これは、理事長として本当に誇らしく思います。むしろ、コロナウィルスが、5類への移行がされるという報道の中、多方面より出店希望者が増えており、豊川駅前の未来は明るいと感じています。

理由を並べると、これからの7年の間には、豊川

稲荷の法堂の完成や、午年お開帳、大開帳などで全国からの集客が見込める状態になります。豊川を訪れる全国からのお客様に、満足して頂ける商店街の体制を整えなければなりません。イオンモール豊川もこの春にオープンとなりますので、相乗効果も期待したいところです。

そのためにまずは、店を開いて営業して頂くことが絶対条件です。人手不足、後継者難、そして、高齢や老朽化などの理由で、お店を閉めてしまうようなことにならないよう情報を共有し、知恵を出し合い、連携協力することが必要であると考えます。今後はそのような点を注視し、連携を強めてコロナの雪解けを迎えたいと思います。引き続きご協力を宜しくお願いします。

#### ☆☆☆☆☆ 今泉会員挨拶 ☆☆☆☆☆



豊川のサープラザにあります、レストランのTGARDEN by A.R.T.にて責任者しております今泉です。

私はこの会社に入り半年が過ぎました。以前はフレンチレストランのオーナーシェフを浜松でしており、5年目の年にコロナで大変でした。皆様もご存じの通り夜の街がゴーストタウンの様な雰囲気…周りの皆様に支えられながら続けることも出来ましたが、この悲惨な状態から支える側になりたいと考え、閉店を決意し。知人伝いに2年余り様々な業種の手助けをしてました。その間元の業種である

ホテルやレストランに沢山のお声かけ頂き、地元である東三河のアークリッシュ豊橋で面談をさせていただき。豊川へ参りました。

こちらでも商店街振興組合の皆様が元気よく盛り上げていらっしゃるのを拝見しました。日本の歴史を見ると約10年おきに、経済の大打撃や自然災害などあり。その都度日本人は助け合い、乗り切っているのをみて育ちました。このコロナ禍も元気に笑顔で乗り越えたと確信しています。今後も大宴会や祭りが気兼ねなく出来る世の中となる事を目指し。地域の皆様に少しでも貢献出来るよう、元気に笑顔で努めて参ります。小学一年生ではありませんが、友達も随時募集中です、街で見かけた方は気軽に声をかけてください。

☆☆☆☆☆ 伊勢会員挨拶 ☆☆☆☆☆



Rigolo りごろの伊勢です。いつもお世話になっております。年明け、モーニングにご来店下さった九十過ぎの

お婆ちやまお二人の会話。

『最近、目が見えにくくなってきてね〜』

『目もヤダね〜私は最近物忘れが酷くてね〜』

思わず《今ですか?》って聞き直してしまいました。若干52歳の若者の私が、あーだ、こーだ、言ってちゃ罰が当たるなって。ある日は、女性のおお客様のご注文時の声がとても聞きづらく、何度も聞き直してしまいました。お帰りの時、ようやく私は気づいたのです。お客様の鞆に付いていたハートのヘルプマークに。見た目では分からない障害者の方が多く居ることももっと理解して生活しようと感じました。《目の前にある、自分に出来ることを頑張ろう》と、心改める素晴らしい新年のスタートとなりました。そんな、楽しくて勉強になる日々の中で、りごろもお陰様で1月15日で8周年を迎える事が出来ました。ご来店下さるお客様や、支えて下さる本町と地域の皆様、友人&家族のお蔭です。新たな出会いも多く、女性の事業の活躍と共に、強さを感じ、刺激を受ける今日この頃です。コロナに翻弄された後は、きっと明るいこと尽くしですね。

☆☆☆☆☆ 信太会員挨拶 ☆☆☆☆☆



田中不動産の信太です。信太と書いてシダと読みます。はじめて本町だよりを書かせていただくので少し自己紹介

させていただきます！コロナの真っ只中に田中不動産に入社し、今年で3年目を迎えます。不動産業界は初めてで、右も左も分からない事だらけですが、諸先輩方の指導を受け、毎日楽しく知識を吸収しています。最近では出かける先々で、土地、空き家など気になって、ついつい見てしまいます。

去年から今年にかけて、コロナ蔓延の波はあるものの、街に活気が戻ってきたように感じています。商店街の皆様におかれましては、厳しい状況が長く続いた後のため、ほっとされているのではないのでしょうか。この流れを生かして豊川の街をさらに活気づけるよう、貢献していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。

☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

- 本町商店理事会  
日時 令和5年4月6日木曜日 14:00~
- ほいとも祭実行委員会  
日時 令和5年4月6日木曜日 15:00~
- 旧名YORUMO-DE(夜間参拝) 無料企画予定  
日時 4月15(土) 18:00~22:00  
5月20(土) 18:00~22:00  
6月17(土) 18:00~22:00
- 豊川稲荷春の大祭  
日時 5月4日~5日  
詳しくは本町商店街LINEにてお願いたします。

ご協力宜しくお願いします。

